

DIRECCIÓN DE LA JUVENTUD MUNICIPAL AVISO **DE PRIVACIDAD INTEGRAL**

Municipal del H. Ayuntamiento de Comitán de Domínguez, Chiapas, con domicilio en las instalaciones del Centro Cultural y Artesanal "Turulete" en calle Tercera Norte Poniente 46, barrio de Guadalupe, código postal 30020, en Comitán de Domínguez, Chiapas, es responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcionen. Los datos serán protegidos conforme a lo dispuesto a la Ley General de Protección de Datos Personales en posesión de Sujetos obligados del Estado de Chiapas y demás normatividad relativas y aplicables. Los datos personales que se recaban son: Nombre del titular o representante, domicilio, teléfono, sexo, edad, firma autógrafa, ocupación, estado civil, CURP, identificación oficial, fotografías. Datos personales sensibles: Tratándose de datos personales de menores de edad y de personas en estado de interdicción o incapacidad declarada, se presume que el tutor cuenta con la representación legal prevista en la legislación civil vigente que resulte aplicable. Fundamento Legal: Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, Artículos 6º base A, 16 segundo párrafo, Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados, artículos 31,32,33,34,37 y 38, Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Chiapas artículo 47, 49, 56,57, Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Chiapas, artículos 7, 15, 45, Reglamento de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Municipio de Comitán de Domínguez, Chiapas, artículo 11 fracción II, 39, 42, 43, Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Chiapas 20, 21, 22, 31, 33, 94, 95, 97 y 98. Finalidad: La finalidad de recabar sus datos personales es únicamente con el propósito de realizar trámites referentes a proyectos ejecutados por la Dirección de la Juventud Municipal e integrarlos a nuestros expedientes para comprobar su identidad y poder participar en dichos proyectos. Transferencia de datos personales: Se informa que no se realizarán transferencias de datos personales, con excepción a lo previsto en los artículos 94, 95, 96, 97, 98 y 99 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Chiapas Aceptación: La aceptación del presente aviso implica que los datos personales han sido otorgados voluntariamente, de la misma manera, el titular reconoce como su responsabilidad la autenticidad de los mismos. Puede manifestar su negatividad a que sus datos personales sean tratados para alguna de las finalidades anteriores, desde este momento comunicándolo al correo electrónico juventud@comitan.gob.mx Supresión: Cuando los datos personales dejen de ser necesarios para la Dirección de la Juventud, y cumpla con la finalidad del proyecto previsto en el presente aviso de privacidad, estos deberán suprimirse o cancelarse de la base de datos de la Dirección. Ejercicio de Derechos de ARCO: Usted podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición de sus datos (derecho ARCO) al tratamiento de sus datos personales de conformidad con el artículo 16 párrafo segundo de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, así como en términos del título tercero, capítulos I Y II de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados. ¿Dónde se pueden ejercer los derechos de acceso, corrección/rectificación, cancelación u oposición de datos personales (derechos ARCO)? Podrás ejercer tus derechos ARCO directamente en la Unidad de Transparencia Municipal ubicada en Calle Central Benito Juárez, Barrio Centro Palacio Municipal, de lunes a viernes en un horario de 9:00 a 17:00 horas, o bien en el correo electrónico transparencia@comitan.gob.mx y en la Plataforma Nacional de Transparencia. Cambios al Aviso de privacidad: En caso de que exista un cambio de este Aviso de privacidad, lo haremos de tu conocimiento a través de este portal del H. Ayuntamiento Municipal de Comitán de Domínguez, Chiapas.







